

21.—*Résolu*: De présenter au Conseil un rapport demandant un crédit supplémentaire de \$255.40 afin de solder des balances de compte pour la construction d'égouts dans les rues suivantes:

Avenue Selkirk, de la Côte des Neiges à l'extrémité de l'avenue.	\$ 45.37
Rue Bourgeois, de l'extrémité de l'égout à 210 verges vers le Nord.	10.86
Rue Napoléon, entre Notre-Dame et Duvernay.	85.36
Rue Gilford, à partir de Chambord jusqu'à 60 pds vers l'Ouest.	71.52
Rue St-Luc, à partir de la rue Tower jusqu'à 50 pds vers l'Est.	42.29
	\$255.40
Quote-part des propriétaires.	\$180.40
Quote-part de la Ville.	75.00

Total. \$255.40

22.—Sur proposition de M. l'échevin Martin, il est

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant d'opérer le virement d'un montant de \$100, du crédit affecté au peinturage des kiosques, et d'appliquer ledit montant à la construction d'un kiosque pour les charretiers de grosses voitures au poste de la rue St-Jacques, angle Desrivières.

23.—*Résolu*: De présenter au Conseil un rapport demandant d'opérer le virement d'un montant de \$250, du crédit affecté au clos de la rue McCord, et d'appliquer ledit montant aux réparations des ponts et viaducs.

24.—De l'inspecteur de la Ville, au sujet de la requête de M. Jas. Robinson qui demande la permission de construire deux soûtes à charbon et de pratiquer une ouverture sous le trottoir en face de sa propriété à l'angle Sud-est des rues Ste-Catherine et Bleury.

Résolu: Que cette permission soit accordée à M. Jas. Robinson pour les fins ci-haut mentionnées, sujet au règlement No 49 et aux conditions supplémentaires; et, de plus, qu'un acte notarié soit préparé en conséquence.

25.—De l'inspecteur de la Ville, au sujet des expropriations annuelles de certaines propriétés.

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant l'expropriation des propriétés suivantes, conformément aux conditions de la charte de la Cité statuant sur les expropriations annuelles:

Propriétaire	No. du Cadastre.	Rue	Quartier
H. Robertson	1169-4, 5, 6 & 8	St Martin	Ste-Anne
Jos. Sawyer	1589-9 & 10	Guy	St-Antoine
S. A. Agnew	1589-11	Guy	St-Antoine
A. Brunet	partie 285.	Chatham	St-Antoine
B. Navert	partie 285.	Chatham	St-Antoine
J. H. Joseph	216	Canning	St-Antoine
J. J. Donohue	209-6-2	St-Denis	St-Denis
Cyrille Gélinas	328-558	Mont-Royal	St-Denis
L. Dansereau	339-327 & 328.	Mont-Royal	St-Denis
Edgar M. Berliner	partie 1616.	St-Antoine	St-Henri
Dr. F. Boucher	1110 & 1111.	Visitation	St-Jacques
Jeffrey H. Burland	1488 & 1495.	Parthenais	Ste-Marie
Succession Hamilton	667.	La Montagne	St-Joseph
Succession V. Beaudry	233 & 234.	Ste-Catherine	St-Laurent
Glickman & Glickman	628 & 629.	St-Chs. Borromée.	St-Laurent

26.—Soumis deux rapports de la Commission de la Voirie, renvoyés par le Conseil:

10. A l'effet de changer les lignes homologuées de la rue Champlain et autres;

20. A l'effet d'effacer les lignes homologuées des rues De Fleurimont et Comte.

Déposés sur le bureau.

27.—Sur proposition de M. l'échevin O'Connell, il est

Résolu: Que l'inspecteur de la Ville soit autorisé à macadamiser les abords du pont de la rue Wellington à même le crédit affecté au macadamisage des rues.

28.—*Résolu*: Que le cas du cocher John Hughes qui demande d'être admis au kiosque privé des cochers de la rue Ste-Catherine (angle de la rue St-Mathieu) soit laissé entre les mains de l'inspecteur de la Ville.

29.—*Résolu*: Que l'inspecteur de la Ville soit autorisé à faire enlever tous les kiosques privés des cochers à la fin de l'année, savoir le 1er mai 1908.

Ajournement.

RAOUL BOLTE,
Secrétaire.

21.—*Resolved*: That a report be made to Council asking for a supplementary appropriation of \$255.40 to pay balances of account for the construction of sewers in the following streets:

Selkirk Ave., from Côte des Neiges to the end of the Avenue	\$45.37
Bourgeois street, from the sewer's end to a distance 210 yards northwards	10.86
Napoléon street, between Notre-Dame and Duvernay	85.36
Gilford street, from Chambord to a distance 60 feet westwards	71.52
St. Luke street, from Tower street to a distance 50 feet eastwards	42.29
	\$255.40

Proprietors' share \$180.40
City's share 75.00

Total \$255.40

22.—On motion of Ald. Martin, it was

Resolved: That a report be made to Council recommending to vary a sum of \$100 from appropriation voted for the painting of kiosks, and apply said sum to the erection of a kiosk for carters driving heavy vehicles at the St. James cabstand, corner of DesRivières street.

23.—*Resolved*: That a report be made to Council asking to vary a sum of \$250 from appropriation voted for the McCord street yard, and apply same to repairs to bridges and subways.

24.—From the City surveyor anent the petition of Mr. Jas. Robinson for permission to build two coal shutes and to make an opening under the sidewalk in front of his property, South-east corner of Ste. Catherine and Bleury streets.

Resolved: That said permission be granted for the above mentioned purposes, subject to by-law No. 49, and to additional conditions; and, moreover, that a notarial deed be prepared accordingly.

25.—From the City surveyor, anent the annual expropriations of certain properties.

Resolved: That a report be made to Council recommending the expropriation of the following properties, in accordance with conditions of the City charter concerning annual expropriations:

Proprietor	Cadastral No.	Street	Ward
H. Robertson	1169-4, 5, 6 & 8	St. Martin	St. Ann's
Jos. Sawyer	1589-9 & 10	Guy	St. Antoine
S. A. Agnew	1589-11	Guy	St. Antoine
A. Brunet	part of 285.	Chatham	St. Antoine
B. Navert	part of 285.	Chatham	St. Antoine
J. H. Joseph	216	Canning	St. Antoine
J. J. Donohue	209-6-2	St. Denis	St. Denis
Cyrille Gélinas	328-558	Mont-Royal	St. Denis
L. Dansereau	339-327 & 328.	Mont-Royal	St. Denis
Edgar M. Berliner	part 1616	St. Antoine	St. Henry
Dr. F. Boucher	1110 & 1111.	Visitation	St. James
Jeffrey H. Burland	1488 & 1495.	Parthenais	St. Mary
Estate Hamilton	667.	Mountain	St. Joseph
Estate Victor Beaudry	233 & 234.	St. Catherine	St. Lawrence
Glickman & Glickman	628 & 629.	St. Chs Borromée.	St. Lawrence

26.—Submitted two reports from the Road Committee, referred by Council:

10 For the changing of homologated lines of Champlain and other streets.

20. For the erasure of homologated lines of De Fleurimont and Comte streets.

Laid on the table.

27.—On motion of Ald. O'Connell, it was

Resolved: That the City surveyor be authorized to macadamize the Wellington street approaches from appropriation voted for street macadamizing.

28.—*Resolved*: That the case of John Hughes, cabman, who asked to be admitted to the private kiosk of Ste. Catherine street cabmen, (corner of St. Mathew street), be left with the City surveyor.

29.—*Resolved*: That the City surveyor be authorized to cause all the cabmen's private kiosks to be removed at the end of the year, namely on the 1st of May 1908.

Adjourned.

RAOUL BOLTE,
Secretary